

Қазақстан Республикасы, 010000,
Астана қ., Қабанбай батыр даңғылы, 19
тел.: +7 (7172) 555145
факс: +7 (7172) 243232

Республика Казахстан, 010000,
г. Астана, пр. Қабанбай батыра, 19
тел.: +7 (7172) 555145
факс: +7 (7172) 243232

19, Kabanbay batyr Ave., Astana,
010000, Republic of Kazakhstan
tel.: +7 (7172) 555145
fax: +7 (7172) 243232

02 августа 2017 № 27-06/5132

АО «Казахстанская фондовая биржа»
050040, г. Алматы, ул. Байзакова,
280, северная башня МФК
«Алматы Тауэрс», 8-й этаж;
Телефон: +7 (727) 237 53 00
Факс: +7 (727) 296 64 02

Настоящим АО «КазТрансОйл» информирует о том, что 1 августа 2017 года международное рейтинговое агентство Moody's Investor's Service изменило прогноз по рейтингам 8 казахстанских компаний с государственным участием с «Негативного» на «Стабильный», включая АО «КазТрансОйл», подтвердив рейтинг на уровне «Ваа3».

Приложение: 1) пресс-релиз на русском языке – 1 стр.;
2) пресс-релиз на английском языке – 1 стр.

**Заместитель генерального директора
по экономике и финансам**

 **М. Берлибаев**

1 августа 2017 года международное рейтинговое агентство Moody's Investor's Service (далее – Moody's) изменило прогноз по рейтингам 8 казахстанских компаний с государственным участием с «Негативного» на «Стабильный», включая АО «КазТрансОйл», подтвердив рейтинг на уровне «Ваа3».

1 августа 2017 года международное рейтинговое агентство Moody's вслед за недавним изменением прогноза по рейтингу государственных облигаций Республики Казахстан с «Негативного» на «Стабильный», и подтверждением рейтинга на уровне «Ваа3», изменило прогнозы по рейтингам 8 казахстанских компаний с государственным участием из нефтегазовой, горнодобывающей, транспортной и оборонной отраслей с «Негативного» на «Стабильный», включая АО «КазТрансОйл», подтвердив рейтинг на уровне «Ваа3».

Moody's отмечает, что в результате данного рейтингового действия базовые оценки кредитоспособности 8 казахстанских компаний были подтверждены на прежних уровнях, а вероятность государственной поддержки и взаимозависимости дефолтов остались без изменений.

«Стабильный» прогноз по рейтингам 8 казахстанских компаний соответствует «Стабильному» прогнозу по суверенному рейтингу Республики Казахстан и отражает ожидания Moody's, что показатели кредитоспособности, включая показатели операционной и финансовой деятельности, рыночные позиции и уровень ликвидности, будут оставаться на уровне, соответствующем их текущим рейтингам.

Текущий рейтинг АО «КазТрансОйл» «Ваа3».

On August 1, 2017 International rating agency Moody's Investors Service (hereinafter – Moody's) changed to «Stable» from «Negative» the outlook on the ratings of eight Kazakhstani government-related companies, including JSC KazTransOil, the rating affirmed at «Baa3».

On August 1, 2017 International rating agency Moody's following the recent change of the outlook on Kazakhstan's government bond rating to «Stable» from «Negative» and the affirmation of the rating at Baa3, changed to «Stable» from «Negative» the outlook on the ratings of eight Kazakhstani government-related companies in the oil and gas, mining, transportation and defence sectors, including JSC KazTransOil, the rating affirmed at «Baa3».

Moody's notes, that as a result of this rating action, respective baseline credit assessments of eight government-related companies have been affirmed, and their support and dependence assumptions remain unchanged.

The «Stable» outlook on ratings of 8 Kazakhstani companies is in line with the «Stable» outlook for Kazakhstan's sovereign rating and reflects Moody's expectation that each company's specific credit factors, including their operating and financial performance, market position and liquidity, will remain commensurate with their ratings on a sustainable basis.

Current rating of JSC KazTransOil is «Baa3».